



# SUCSEED

## 中学生生活最後の体育祭！

9月19日に体育祭が行われました。今年度は1,2年生の時に経験した「クラス対抗」ではなく、1~3年生を青団と赤団の2つに分けた「団対抗」で行いました。本番や練習では、同じ団の1,2年生をリーダーとして引っ張る姿が見られました。

また、ダンスパフォーマンスでは、夏休み中からダンスリーダーを中心に曲を決めたり、振り付けをしたりしながら練習を重ねてきました。本番は練習の成果を発揮し、すばらしいパフォーマンスを披露することができました。クラスの団結もより深まったのではないでしょうか。

いよいよ公立高校受験まで5か月ほどとなりました。体育祭で培った団結力を、日々の授業や文化祭などに生かしていきましょう。

～結団式の様子～

赤団



青団



～ダンス練習の様子～

赤団



青団



～体育祭当日の様子～



自分の競技がない時は  
みんなで応援！

生徒会の皆さん  
運営お疲れ様！





## バレエ・マイムに挑戦！

9月10日に「法村友井バレエ団」の皆様が来校され、ワークショップが開催されました。生徒たちはバレエ団員のお手本を見ながら、バレエとマイムに挑戦しました。普段はなかなかできない、貴重な経験ができました。12月2日には、「法村友井バレエ団」の公演が行われます。各クラスで代表者が、団員の方と共にバレエとマイムを舞台で披露します。お楽しみに！



### 10月の主な行事予定

- 7日(火) 伝統工芸出前教室
- 9・10日(木・金) 2学期中間テスト
- 15日(水) 後期生徒総会
- 19日(日) 輪島市総合防災訓練・授業日
- 20・21日(月・火) 学力テスト
- 24日(金) 19日(日)の振替休業日
- 31日(金) 高等学校説明会

### 「これが最後」の意識で

中学校生活「最後」の体育祭が終わりました。次は「最後」の文化祭です。「最後」の2学期中間テストもあります。行事に限らず、3年生で過ごす時間はすべて「最後」になります。「来年もう1回」はありません。

巣立ちの時に向けて、一日一日の自分が過ごす時間を大切に、意味のあるものにしていかなくてはいけません。

宿題を未だに答え書き写しで出している人、授業中お喋りしたり寝ていたりする人、服装が守っていない人、提出物を出さない人、時間にルーズな人、机やロッカーが汚い人…「最後」に向けて、自分を変えましょう！そして、こういう先生からの説教も「最後」にしましょうね！